

**POLITISCHE GEMEINDE / SCHULGEMEINDE**

**Ordentliche Herbstgemeindeversammlungen 2021**

**Mittwoch, 17. November 2021, 19:30 Uhr in der Mehrzweckhalle Kaserne Wil**

**Geschäftsordnungen**

**A) Schulgemeinde Oberdorf**

Beginn: 19:30 Uhr

Traktanden:

1. Wahl der Stimmezähler\*innen
2. Vorlage des Budgets 2022 sowie Bericht und Antrag der Finanzkommission
3. Festsetzung des Steuerfusses 2022 für natürliche Personen

**B) Politische Gemeinde Oberdorf**

Beginn: im Anschluss an die Versammlung der Schulgemeinde

Traktanden:

1. Wahl der Stimmezähler\*innen
2. Einbürgerung DELEN Pieter, Hostatt 3, 6382 Büren
3. Vorlage des Budgets 2022 sowie Bericht und Antrag der Finanzkommission
4. Festsetzung des Steuerfusses 2022 für natürliche Personen
5. Antrag des Gemeinderates auf Zustimmung zur Arrondierung der Wohnzone W3 und der Landwirtschaftszone der Parzellen Nrn. 96 und 102
  - 5.1. Orientierung
  - 5.2. Beschlussfassung über allfällige eingereichte Abänderungsanträge
  - 5.3. Beschlussfassung zur Arrondierung der Wohnzone W3 und der Landwirtschaftszone der Parzellen Nrn. 96 und 102
6. Informationen des Gemeinderates

**Hinweis zu Traktandum 5 der Politischen Gemeinde Oberdorf**

Gemäss Art. 20 des kantonalen Planungs- und Baugesetzes (PBG, NG 611.1) können die Stimmberechtigten binnen 10 Tagen nach erfolgter Veröffentlichung beim Gemeinderat schriftlich und begründet Abänderungsanträge zu den Teiländerungen des Zonenplans einreichen. Abänderungsanträge sind nur zulässig, wenn sie sich auf Bestimmungen oder Grundstücke beziehen, die Gegenstand des Antrages des Gemeinderates zuhanden der Gemeindeversammlung sind. An der Gemeindeversammlung können dazu keine Abänderungsanträge mehr eingereicht werden.

Die vollständigen Budgetunterlagen und die Unterlagen zu den Sachgeschäften liegen ab Montag, 25. Oktober 2021 bei der Gemeindeverwaltung zur Einsichtnahme auf.

6370 Oberdorf, im Oktober 2021

**Schulrat Oberdorf**

**Gemeinderat Oberdorf**

Der traditionelle Apéro im Anschluss an die Gemeindeversammlungen findet nicht statt.

Auf Grund der aktuellen Lage haben die Parteipräsidien entschieden,  
die Orientierungsversammlung nicht durchzuführen.